

Sociedad

Francisco Milla

Anawin revisó la vista de los niños saharauis y viaja a Guinea Bissau para combatir las principales causas de ceguera

12/9/2010

La ONGD Anawin aprovechó su estancia en nuestras tierras para practicar revisiones oftalmológicas a los niños saharauis acogidos por familias de Elche y Santa Pola en el seno del programa “Vacaciones en Paz” y que martes volvieron a sus campamentos de origen. Estas atenciones se vienen llevando a cabo desde el año 2009 y en esta edición, de los 20 niños revisados, tan sólo en tres casos se detectó la patología de ojo vago. Paralelamente, el responsable oftalmológico de la ONGD Anawin, el doctor Manuel Martínez, y su equipo partieron el viernes rumbo a Guinea Bissau para prestar asistencia médica-oftalmológica a la población de dicho país. Durante tres semanas actuarán sobre aquellos casos que requieran de intervención quirúrgica, dando prioridad al tratamiento de cataratas y de tracoma, la dos principales causas de ceguera en el Tercer Mundo.

